

## ROL CLAVE DE EN LA CADENA DE SUMINISTROS:

# Overseas Logistics, un socio estratégico para el desarrollo de la minería

La minería, como motor económico del país, requiere soluciones logísticas eficientes, seguras y confiables. En este contexto, empresas como Overseas Logistics son parte vital de este engranaje que mueve al país.

En un sector donde el tiempo, la precisión y la seguridad son determinantes, contar con un aliado estratégico en logística puede marcar la diferencia. Así lo ha demostrado Overseas Logistics, empresa que, desde 2006, opera como un eslabón fundamental en la cadena de suministros, brindando soluciones adaptadas a los desafíos del comercio internacional y, especialmente, de industrias tan exigentes como la minería.

Y es que los mayores desafíos al movilizar maquinaria pesada a faenas remotas en Chile incluyen logística compleja, tanto por las condiciones climáticas extremas como por la infraestructura limitada.

“Para abordar estos desafíos, hacemos una planificación detallada, con uso de tecnología avanzada para el seguimiento y monitoreo, capacitación del personal e implementación de medidas de seguridad robustas”, asegura Enny Tomicic, gerente general de Overseas Logistics.

Con presencia internacional a través de una red de representantes en todo el mundo, Overseas Logistics se ha consolidado como una pieza clave para importadores y exportadores nacionales. Su experiencia abarca desde la movilización de equipos mineros de gran envergadura, hasta el transporte de mercancías delicadas como productos médicos, tecnológicos o explosivos.

“Apoyamos a nuestros clientes a través de nuestra red de agentes a nivel mundial, contando con una vasta experiencia y conocimiento de cada uno de los TLC y de rutas eficientes para optimizar tiempos de tránsito”, afirma Tomicic.

### MÁS ALLÁ DEL TRANSPORTE

Overseas Logistics ofrece una amplia gama de servicios de transporte internacional, ya sea por vía aérea, marítima o terrestre, tanto para importaciones como exportaciones. A esto se suma el servicio logístico integral dentro del territorio nacional, que incluye embalaje, bodegaje y distribución, siempre con estándares internacionales.

“Coordinamos desde el retiro de la carga en origen, hasta su nacionalización y entrega en destino, con apoyo constante de nuestros agentes en todo el mundo”, explica Tomicic.

Para cumplir con los más altos estándares internacionales, Overseas Logistics es agente afiliado a la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA) y cuenta con la certificación ISO 9001:2015.

### APOYO ININTERRUMPIDO

**Durante la pandemia, mientras muchos sectores paralizaron sus operaciones, Overseas Logistics mantuvo en marcha sus servicios gracias a su categoría de empresa esencial y a estrictos protocolos sanitarios. La firma no se detuvo en ningún momento y sus colaboradores fueron fundamentales para garantizar que las cadenas de suministro siguieran operando en plena crisis.**



OVERSEAS LOGISTICS

*Enny Tomicic, gerente general de Overseas Logistics.*

Además, dispone de personal capacitado para el manejo de cargas peligrosas, una necesidad clave para el sector minero.

Otro elemento diferenciador es la póliza internacional de seguro flotante de la compañía, respaldo que le da tranquilidad a los clientes, porque sus embarques pueden ser asegurados según sus propias necesidades.

“Nuestro sistema cuenta con plataforma de seguimiento en la nube para rastrear ubicación y estado de la carga en tiempo real a lo largo de la cadena de suministro desde el proveedor y hasta la faena”, asegura Tomicic.

Por nuestro compromiso con el medio ambiente, sólo trabajamos con navieras y líneas aéreas que están comprometidas con disminuir la huella de carbono, aportando así a la sostenibilidad del comercio internacional y al desarrollo de una logística más responsable con el medioambiente.